Jim Dratwa

Éthique des sciences et des nouvelles technologies, Commission européenne



Les travaux de recherche de Jim Dratwa portent sur le rôle du débat public (Quel débat ? Quel public ?) dans la constitution des ordres normatif et technologique ou, plus spécifiquement, sur les interconnexions entre les connaissances, les valeurs et les actions. Il a occupé plusieurs postes de responsabilité à cet égard au sein de la Commission européenne, en tant que membre du BEPA (Bureau des conseillers de politique européenne auprès du président), au CESP

(Centre européen de stratégie politique) et à la direction générale de la recherche et de l'innovation.

Au sein de la Commission européenne, il dirige l'équipe chargée des questions d'éthique des sciences et des nouvelles technologies ; il est secrétaire général du Dialogue international de la CE sur l'éthique et la bioéthique et représentant de la CE dans les organisations internationales qui traitent des implications éthiques des sciences et des nouvelles technologies.

Il est diplômé en physique, en philosophie, en sciences politiques et en sciences de la vie, a été titulaire de bourses Fulbright, Harvard Boas et Ramón y Cajal et a effectué des stages pré et post-doctoraux à la Harvard Kennedy School of Government, au Belfer Center for Science and International Affairs et dans le cadre du programme de sciences, technologies et société.

Il a enseigné à l'École des mines de Paris, à Sciences Po Paris, à l'université Harvard et au sein des universités de Bruxelles, où il est actuellement en poste. Il est également chercheur émérite au Woodrow Wilson Center (Washington, DC).